

Le Burundi a célébré la Journée internationale des personnes âgées

PANA, 01 octobre 2021 - Célébration de la Journée internationale des personnes âgées sous le signe du "vieillissement en bonne santé" au Burundi Bujumbura, Burundi - Le Burundi a célébré vendredi la Journée internationale des personnes âgées sous le thème de «TMUnion pour un vieillissement en bonne santé[®]», a annoncé le ministre des Droits de la personne humaine, des Affaires sociales et du Genre, Mme Imelde Sabushimike.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});